

## ～みんなで築こう！心安らぎ輝くまち 安心院～

### 新年のご挨拶



中原 徹二会長

2022年(令和4年)の新年を迎え、安心院地区民の皆様が輝かしい年になります様心からお祈り申し上げます。

昨年より全国的に新型コロナウイルス感染者が減少し、誰もが年末年始を安心して送れると喜んでいました。

しかし、新年を迎え、全国の感染者が1月6日現在4千75人と一週間で約9倍となりました。又、新変異種株「オミクロン株」の感染者が急増し、自治体からは米軍基地が由来とする指摘が相次いでいます。「オミクロン株」はかつてない速さで急拡大し、感染力の強さが際立つと言われています。

政府は、新型コロナウイルスに対応する「まん延防止策等重点措置」を沖縄、広島・山口県に適用する方針を固めて

います。第6波に突入したと思われるですが、さらに「密閉、密集、密接」に心掛けて生活する必要があります。

さて、安心院地区まちづくり協議会も昨年10年経過しさらに今後10年先の計画を立てる為に市民の皆様方にアンケート等を実施し、皆様より多くのご意見・要望等を頂き有難うございました。その結果「安心院地区まちづくりBOOK」として、全世帯に配布させて頂きました。

まちづくり協議会の課題として「後継者不足」「活動のマンネリ化」等があげられましたが、今後はより地域住民のニーズも汲み上げながら持続的可能なまちづくりの体制構築が求められています。

まずは、広報(公式LINE)アカウンツの開設)や地域の困りごと、要望に応える「地域困りごとお助け隊」の導入、イベントや活動へのボランティアの募集や参加者への地域通貨制度(まちづくりカード)の導入等に重点を置きながら進めて参ります。

皆様の温かいご理解ご支援ご協力をお願いして新年の挨拶とします。

### あいさつ・声掛け運動

#### 雨の中今年最初の開催

一月十一日、まだ暗い雨の早朝から今年最初の三部会合同あいさつ・声掛け運動を実施しました。

いつもなら殆どの児童・学生達は徒歩で通学しているのですが、生憎の雨だったので保護者による車での登校が殆どで、徒歩による登校はまばらでした。



安心院小学校東側交差点



# 全国鰻絵サミット in 宇佐

## 二度の延期を経て開催

12月4～5日の両日、コロナ禍で二度の延期の後、「全国鰻絵サミット in 宇佐」が万全の感染防止策を取りながら開催されました。

当日は、オープニングで安小四年生による安心院の鰻絵紹介があり、勉強したことを全員上手に発表していました。安高卒業生による鰻絵の研究発表や全国各地からお呼びしたパネラーによるトークライブや公開討論会、鰻絵巡りフットパスウォーキング、鰻絵作製体験、宇佐満喫ツアー等色々な行事が計画され、二日間多くの人達が参加し、お土産なども配られ大満足されていました。



久住氏の鰻絵贈呈式



安小四年生による安心院の鰻絵紹介風景



パネラーによる公開討論会

### 今後の予定

- 1/29 イルミフィナーレ祭
- 1/30 イルミ撤去作業
- 2/1 三部会合同あいさつ運動
- 2/10 交通安全街頭指導
- 2/13 第四回美化活動



子供達の参加者

## 第三回美化活動開催

### 子ども達も参加協力

12月12日(日)、暮れの寒い早朝から約50名の方達が参加協力し、主に幹線道路沿線のゴミ拾いをして頂きました。

子ども達も6名が参加して、小屋瀬校長・重松先生と一緒に一生懸命ゴミ拾いに励んでいました。お陰様で安心院の町は奇麗になり清々しい新年を迎える事ができました。そして、何時ものように参加者にジュースとまちづくりカードを差上げました。